

DREIFALTIGKEITSKIRCHE BERN SONNTAG 24. JANUAR 2016 14.00 UHR

Orgelstunde um Zwei

Festliche Orgelmusik mit Annerös Hulliger Vom goldenen Licht im leuchtenden Bach

Mit diesem Wort-Spiel weist Annerös Hulliger auf die Inhalte ihres Recitals, welches auch als «Klangwanderung» bezeichnet werden kann. Anlässlich der «Zwischenhalte am rauschenden Bach» erklingen Bearbeitungen italienischer Violinkonzerte, meisterhaft «appropiato all'organo» von Johann Sebastian Bach. Da klingt die Orgel, wie von Zauberhand silbernes Saitenspiel abbildend. Danach hebt die Orgel an zu singen. Worte werden Klang. Hier widerspiegeln Bachs Harmonien Klagen und Bitten, die aus der Tiefe in himmlische Höhen führen. Sinfonien aus zwei Kantaten bilden Auftakt und Beschluss der symmetrisch gestalteten Werkfolge. Die klangprächtige, von Orgelbau Mathis im Jahr 1980 erbaute Hauptorgel ist die munter aufspielende Solistin und steuert zugleich orchestrale Unterstützung bei. Die Klangfarben leuchten bunt, durchscheinend klar ist Bachens Vielstimmigkeit. Herzliche Einladung zum musikalischen Zwischenhalt am Sonntagnachmittag! Die römischkatholische Kirche zur Heiligen Dreifaltigkeit befindet sich an der Taubenstrasse 6 im Zentrum der Stadt Bern.

www.anneroeshulliger.ch





